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１, 昨年度の活動内容 

昨年度は新しい班員のとの出会い、そして初めての挑戦をいただく機会の多い 1 年でした。特に平和関連の

活動では、他校との交流によって学びや知識を深めることができました。また、これまで先輩方から受け継

いできた様々な清掃活動でも、目的意識や内容をレベルアップすることができました。 

 

２, 成果と今後の課題 

１でも挙げましたが、今年は他校との交流が多くあったので、同年代の人たちの考え

や取り組みを知ることで、「社会のいろんな課題解決のために、自分たちに何ができ

るのか。」をより強く考えるようになりました。実践につなげきれなかったことを課

題とし、新年度は具体的に行動したいです。 

 

３, 活動の具体的な内容・感想 

【文化祭 チャリティー募金】 

 文化祭でのチャリティー募金活動を継続することができました文化祭で集まっ

た募金は、「医療従事者の皆様（2カ所）」や、コロナ禍でなかなか街頭募金に参加

出来ていない「あしなが育英会」、そして仲間である「崇徳高校のインターアクト

クラブ」の活動に賛同し、合計 4カ所にお送りしました。 

 

【清掃活動】 

 ◆河原清掃 

毎月行っているインターアクト班の伝統的な活動です。 

今年度は修道 OBの方を講師として招き、山岳地帯の清掃 

活動や、近年のゴミ問題について意見交換を行いました。 

 ◆清掃活動＠宮島 

  宮島で初めての清掃活動をおこない、樹木の管理のお手伝いや 樹木医さんのお話を伺いました。世界遺

産の植物を守る、という 貴重な体験ができた 1日となりました。 

◆車椅子清掃 

車椅子清掃では、一台ずつ丁寧にきれいにします。日赤病院さんと県立広島病院

さんで活動しています。利用者の方に、磨いたことを気付いていただけたときは、

とても嬉しいです。定期的に継続することが重要だと感じています。 

 



【平和学習・国際交流】 

◆日本赤十字「おりづる 100万羽プロジェクト」 

   学校全体で協力してもらい、約 2,000羽の鶴を 

  届けました。平和を祈る気持ちを込めて、仲間と 

協力できたのが良い経験でした。 

◆核兵器廃絶のための署名活動 

  広島女学院高等学校さんと実施し、猛暑の中でしたが、平和への願いを込めて、真剣に活動できまし

た。高校生 2 名は、被爆者の方、そして国連環境計画事務局長の方との交流会に参加し、国際的な視点

で平和のあり方や、若者が行動することの大切さを学びました。 

 

【第 3 回 SB Student Ambassasdor 地域ブロック 中国大会】 

高校生の班員 4名が、岡山大学で実施された SDGsに関する高校生の研修大会に参

加しました。身の回りに溢れる多くの製品をアップサイクルすること、長く使うことな

ど、新たな視点を多く得ることができました。広島や他県の高校生との交流は、自分の

考えを伝える機会にもなり、大きな刺激になりました。最後には論文（テニス用品のア

ップサイクルの可能性）にも挑戦しました。来年は入賞できるよう、日々の活動で「課

題」を探していきたいと思います。 

 

【こども食堂でのボランティア】 

 この冬から、己斐西集会所で行っている子ども食堂で手伝いをしています。主な

活動としては、配膳や子供たちの世話をしたりすることが主です。メインは子ども

たちなので、片付けなどは子供たちがやるので、そのサポートをしています。とて

もやりがいのあるボランティア活動なので、これからも継続していきたいです。 

 

【あしなが学生募金ボランティア】 

 4月に、約 3年ぶりに街頭でのあしなが学生募金に参加してきました。八

丁堀の街頭で声を張り上げて募金を呼びかけました。世界中の教育を受けた

くても受けることができない子供たちのことを思いながら、全力で募金する

ことで社会貢献の本質を肌で体感し、がんばれと応援してくださる街ゆく

人々の温かみに触れることで、たくさんの学びを得ることができました。 

 

【新年度のへの抱負】 

 今年はコロナによる活動の制限がほとんどなくなったので、県外への遠征や他校との交流、あしなが学生

募金のボランティアなどの、ここ数年できなかった活動にも積極的に参加していきたいと考えています。さら

に、昨年から参加させていただいている核兵器廃絶を目指す署名活動をはじめ、12 月に行われる平和学習で、

新たな学びを得たいと思います。また、代々行ってきた河原清掃と車椅子清掃は続けていきます。 

先輩方から受け継がれてきた奉仕魂をもって、班員一同活動に取り組みたいと思います。 


